



# 通信制だより

第 5 号  
尾上総合高校通信制  
渉外部 R6.12.19

12月の終わり、年の瀬を迎えるこの時期、お元気でお過ごしでしょうか。保護者の皆さまにおかれましては、日ごろから尾上総合高校通信制の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

第5号では、後期に行われた、学校行事についてお伝えします。生徒たちには、来年1月に行われる試験に向けて頑張ってもらいたいと思います。

コロナウイルス、インフルエンザと合わせ、マイコプラズマ肺炎も大変流行しています。保護者の皆様をはじめ生徒の感染対策、体調管理にご留意・ご協力くださいますよう、よろしく願いいたします。

## 尾総祭（10月26日）



今年もコロナウイルスの影響を受けることなく、一般入場が可能となり、多くの保護者の方やお客様をお迎えできました！

通信制は、展示室と模擬店の運営をしました。展示室には、授業で作成した美術や書道の作品、遠足で制作した鳩笛・土鈴・だるま、生徒が作成してくれたイラストやアクセサリを展示しました。お菓子や模擬店で使える無料券がゲットできる宝探しも開催し、来場者にも十分に楽しんでいただけました！

模擬店では、去年に引き続きポップコーンと綿あめを販売しました。ポップコーンはキャラメル味、綿あめはたくさんのフレーバーを用意し、大好評でした。生徒たちは役割分担をしっかりと行い、協力し合って楽しく活動していました。綿あめは体験型として、お客さん自身の色や形などオリジナリティ溢れる綿あめを作っていました！



さらに生徒会がビンゴ大会とスタンプラリーを企画してくれ、盛りだくさんの内容となりました。彼らのおかげで文化祭は非常に盛況でした。来年も生徒が協力した素晴らしい文化祭を期待しています！尾総祭に来ていただいた皆様ありがとうございました！また来年もお待ちしております！

## 第2回保護者会

第2回保護者会は、11月24日（日）実施されました。昨年に引き続き、調理実習を行いました。今年は保護者3名、生徒8名に参加していただきました。ありがとうございました！先生方も加わり、楽しく協力して完成させることが出来ました。非常に有意義な交流の場となりますので、ぜひ多くの参加をお待ちしております。



## 芸術教室

11月21日（木）に弘前市のイオンシネマ弘前において、芸術教室（映画教室）が行われました。今年の作品は、大人気マンガを実写化した「矢野くんの普通の日々」でした。参加者数は37名と、多くの生徒が参加してくれました。非常に明るいテーマで、生徒も楽しんでくれました。来年度以降も皆さんが楽しめる企画をしていきますので、参加をお待ちしております。

## 後期生徒総会(12月1日)

前生徒会長 福島菜緒さん（3年次）の後を受けて2年次の渡辺百音さんが、新生徒会長に承認されました。渡辺さんは「先輩方が築き上げてくれた事を糧として、新生徒会役員と協力し、生徒会を盛り上げていきたい」と抱負を述べてくれました。

また、新役員は下記のように指名されました。来年度の活躍を期待しています。

会 長	渡辺	百音	（2年次）
副会長	則竹	楓真	（2年次）
	北島	杏奈	（2年次）
会 計	長内	千聖	（2年次）
監 査	島内	美桜	（2年次）
書 記	柴田	璃緒	（2年次）
	三國	心翔	（1年次）



## 今後の予定

○レポート合格期限日（11月、12月分） 12月23日（月）

### ○後期試験

1週目 令和6年1月19日（日）、1月22日（水）

2週目 令和6年1月26日（日）、1月29日（水）

○追認試験 令和6年2月2日（日）～2月5日（水）

○表彰式（卒業予定者のみ） 2月28日（金）

○卒業式（卒業予定者のみ） 3月 1日（土）

先日の「学校評価のための保護者アンケート」へのご協力ありがとうございました。アンケート結果のまとめを同封しましたのでご覧ください。また、「体罰に関するアンケート」、「学校生活に関するアンケート調査」の回答につきましてもよろしくお願いたします。